



職員玄関入り口の紫陽花が、ひときわ鮮やかに咲いています。梅雨の晴れ間をぬって元気に遊ぶ子どもたちの声が聞こえています。

6月22日(木)、23日(金)の学校公開・授業参観・学年部会へのご参加、ありがとうございます。学校公開にあわせて、食育の授業(2, 3, 5, 6年)や出前コンサート(4年)、おなか元気教室(1, 2年)も行われました。多くの方々にお越しいただき、ありがとうございます。

また、第1回の学校評議員会を6月23日(金)の学校公開日に実施しました。1~3年生の学習の様子を見学していただき、その後、本校の教育活動等についてのご意見やご感想を伺いました。学校評議員の皆様には、学校の応援をいただきましてありがとうございます。よりよい東山小学校づくりのために、今後も努力してまいりますので、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

1学期も残り3週間ほどです。学習面、生活面の今学期の締めくくりをしっかりと行い、夏休みを迎えたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

講話朝会 中嶋 聡先生から東山小学校誕生の様子を伺いました

6月6日の講話朝会で、助戸小学校と相生小学校が統合して東山小学校になったときに勤務していた現本校職員の中嶋 聡先生から①東山小学校の名前の由来(地域の方にアンケートをとってそれをもとに決定)②校章について(6人の子ども、雷電山、らいでん木、青空…児童全員が絵を描き体育館に掲示、その中からいくつかを選んで合体、中嶋先生が実際にデザイン)③校歌について(児童、保護者、地域の方から募集 みんなの言葉を集めて校歌作成委員会が作成)の3点をお聞きしました。どんな小学校になってほしいかを考えたときに、友達が嫌がることをしたり、仲間はずれにしたりせずに仲良く過ごしてほしいとの願いを込めて「みんな仲良し」という言葉を校歌に入れたそうです。今では「みんな仲良し」は、東山小学校の合言葉になっています。

マイチャレンジ 三中2年生5名来校

6月7日(水)~9日(金)本校卒業の三中2年生5名がやってきました。授業と一緒に参加したり、校庭の石拾い、体育小屋の清掃等を行い、先生という仕事の厳しさと、やりがいを感じた3日間になりました。



P T A生活教養講座 「親子体操教室」 6月24日(土)実施

P T A生活教養委員会による「親子体操教室」が、好評のうちに終了しました。講師(小野体操クラブ)の先生をお招きし、親子のスキンシップを図りながら楽しく体を動かすことができました。多くの皆様に参加いただきありがとうございました。

足利版「家庭学習の手引き」学びのすすめ ~家庭学習を進んでする子を育てたい~

「家庭学習を進んでする子に育てたい」という願いは、どのご家庭でも、もっていることと思います。学校と家庭で手を取り合い、家庭学習を効果的に続ければ、学習した内容の定着がより確実になります。自分の得意なことをさらに伸ばすことができます。家庭学習を習慣化し、目標をもって、学び続ける子を育てるための手引きとして、このリーフレットをご活用ください。

運動会 お世話になりました

第18回運動会は雨天順延のため5月28日(日)の実施となりました。当日は絶好の日和に恵まれ大きな成果を挙げて実施することができました。しかし、近隣の商業施設から無断で駐車場に使われているとの苦情がありました。来年度はそのようなことがないように、ご協力ください。